

Sonntag, 17. Juli 2016



Einen perfekten Sommertag durfte ich heute bei einem wolkenlosen Himmel und einer fröhlichen Gruppe im Appenzellerland verbringen. Unser Kutscher Walter erwartete uns auf dem Parkplatz in Jakobsbad. Die gemütliche Fahrt dauerte zirka 45 Minuten. Sie führte uns von Jakobsbad bis nach Gontenbad. Anschliessend ging es zu Fuss auf dem Barfussweg wieder zum Ausgangspunkt retour.

Einige Teilnehmer/innen zogen die Schuhe bereits zu Beginn aus, denn sie wollten sich das ungewohnte Vergnügen mit dem Barfussgehen nicht entgehen lassen. Die verschiedenen Sinneseindrücke im Wasser, auf dem abwechslungsreichen Wiesen- und Naturweg waren ein echtes Erlebnis und es bereitete richtig Spass.



Die hügelige Landschaft, die wunderschöne Aussicht in die Bergen, die geschmückten Appenzellerhäuser und vieles mehr durften wir auf unserer Wanderroute geniessen.



Ziemlich pünktlich trafen wir um 12.30 Uhr zum Mittagessen in Jakobsbad ein. Zuvor war bei einigen Anwesenden noch ein Fussbad nötig, denn mit den schmutzigen Füessen konnten wir das Restaurant nicht betreten.

Der Hunger machte sich auch langsam bemerkbar. Umso mehr freuten wir uns auf den gemütlichen Spaghetti-Plausch im Talrestaurant Kronberg.



Nach unserer längeren Mittagspause verabschiedeten sich bereits die ersten Clubmitglieder, die anderen wagten sich für kurze Zeit auf den Motorik-Park am Fusse des Kornbergs. Wir merken ganz schnell, dass der Parcours einiges an Geschicklichkeit abverlangt und es ohne Übung nicht ganz einfach ist. Anschliessend begaben wir uns zufrieden auf den Heimweg. Für den gelungenen Anlass danke ich allen Anwesenden herzlich.

Hildegard

FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung

